Résumé du Rapport moral de notre Directeur Technique 2023/2024

(Benjamin NICOT)



Evolution et Croissance

La saison sportive de la section judo de l'Espérance 1893 Mulhouse a été marquée par une croissance significative sous la direction de Nathalie, présidente, et moi-même, en tant que directeur technique. Nous avons constaté une hausse impressionnante des licences, atteignant 307 licenciés cette saison, soit une augmentation de 30% par rapport à l'année précédente.

Adaptation et Réorganisation

Pour faire face à l'augmentation des licenciés, nous avons dû réajuster nos horaires de cours et optimiser les créneaux d'entraînement. Ces changements sont essentiels pour maintenir la qualité de l'accompagnement et de la formation de nos judokas.

Entraîneurs et Activités

Notre club compte neuf entraîneurs dévoués : Sylvie et Marcel Antz, Auguste Fernandez, Kévin Kaci, Numan Sert, Yamah Sarwarie, Kévin Schuler, Patrick Tschupp, et Benjamin Nicot. Nous offrons une variété d'activités incluant judo loisir, baby judo, judo compétiteur, préparation physique, Taïso, jujitsu, self-

défense et sport santé. Chaque semaine, nous proposons 21 heures de cours pour des licenciés de 3 à 85 ans, des formations, des créneaux de Taïso, des interventions scolaires et des projets sportifs.

Participation et Performances

Le club a été présent sur la quasi-totalité des événements sportifs de Mulhouse et du Haut-Rhin, participant à 43 manifestations sportives. Nos résultats sportifs sont exceptionnels avec 503 médailles, dont 183 premières places. Parmi nos compétiteurs remarquables :

- Joud Boucague : Vice-champion du Grand Est Benjamin
- Walid Kessas : Vice-champion de France UNSS minime et troisième du Grand Est Minime
- Israa Lamon : Minime qualifiée
- **Mojgan Noori** : Championne Régionale Cadette, qualifiée aux Championnats de France
- Haytem Seghir : Benjamin qualifié

Arbitres et Ceintures Noires

Nos jeunes arbitres se sont également distingués :

- **Ninon Ehret**: F1
- Inès Kaci : Arbitre active
- **Seif El Eddine Mohkneche** : Vice-champion du Grand Est de la coupe du jeune arbitre minime

Nous avons célébré l'obtention de la ceinture noire 1er DAN par Numan Sert, et d'autres judokas comme Loqman Belkhallah, Guillaume Roeth et Yamah Sarwarie sont en phase finale de cet accomplissement.

Remerciements

Ces résultats sont le fruit de l'implication des judokas, entraîneurs, comité et bénévoles. Je tiens à remercier et féliciter tous les participants pour leur engagement et leurs efforts constants, qui permettent de faire de notre club un exemple de réussite sportive et communautaire.